

## 青山剛昌先生と話そう DAY 2026

みなさん、新年あけましておめでとうございます。青山先生と同級生の北栄町長の手嶋です。今年もどうぞよろしくお願ひします。

本日は、青山剛昌先生と話そう DAY 2026 を開催しましたところ、多くの方においていただき感謝いたします。昨年よりも 369 人多い、4,188 人の応募、11 倍以上という高い倍率を突破されて、当選された「幸運のお客さま」です。遠くは北海道、沖縄から、そして中国からもおいでいただきました。また平井鳥取県知事にもおいでいただきました。青山先生のご家族にもおいでいただき、賑やかに開催することができました。ありがとうございます。

4 月に上映が始まった映画は、興行収入も 146 億円超え、2 年連続で入館者数 1,000 万人超えとなりました。また、アニメは今年、30 周年ということで、年間を通して、イベントが企画されています。

北栄町でも青山剛昌ふるさと館を中心にいろんなイベントを行ったりして、一昨年よりも多い、23 万人の方に来館いただきました。その館も令和 9 年 3 月を目標に米花商店街の近くに「新築移転」の予定で、現在、工事が着々と進んでいるところです。また近々、新たなブロンズ像も整備する予定です。これらも楽しみにしていただいたらと思います。

本日の会、みなさんにとて、思い出の深い日となることは間違いないと思います。本日の会を含め、是非また「名探偵コナンに会えるまち 北栄町」に来ていただくことを祈念し、開会にあたってのごあいさつといたします。

令和 8 年 1 月 3 日

北栄町長 手嶋俊樹